

**A N F R A G E** von Josef Wiederkehr (CVP, Dietikon) und Lorenz Schmid (CVP, Männedorf)

betreffend Abwanderung / Pensionierung von Professoren der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät an der Universität Zürich

---

Dem Vernehmen nach stehen an der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät in verschiedenen Lehrstühlen gewichtige Abgänge vor der Tür oder haben bereits stattgefunden. Der Regierungsrat wird ersucht zu prüfen, ob die Lehrstühle an der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät der Universität Zürich bestmöglichst und genügend besetzt sind. Hierzu folgende Fragen:

1. Welche Abgänge waren in den letzten zwölf Monaten von der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät zu verzeichnen?
2. Mit welchen zusätzlichen Abgängen ist in den nächsten Monaten zu rechnen?
3. Worauf sind diese Abgänge zurückzuführen? Wie ist das Arbeitsklima an der Fakultät einzuschätzen?
4. Wie entwickelte sich die Anzahl der Studierenden an der Fakultät in den letzten Jahren?
5. Welche Massnahmen werden getroffen um sicherzustellen, dass die Universität Zürich weiterhin auch im Bereiche der Ökonomie im Ranking mit anderen Universitäten im vorderen Feld anzutreffen sein wird?

Begründung:

Dem Vernehmen nach leidet die Universität Zürich unter dem Abgang und der Pensionierung sehr guter, qualifizierter Ökonominen und Ökonomen, die über eine hohe Reputation verfügen.

Josef Wiederkehr  
Lorenz Schmid